
 

日
本
共
産
党
議
員
団
は

24
日
、

｢

９
月
議
会
を
前
に
市
民
の
み
な
さ

ん
の
ご
意
見
を
お
聴
き
す
る
会｣

を

開
き
、
さ
ま
ざ
ま
な
市
政
課
題
に
つ

い
て
、
意
見
を
お
聞
き
し
ま
し
た
。 

 

真
っ
先
に
話
題
に
な
っ
た
の
は
、

突
然
建
設
予
算
規
模
が
５
倍
に
膨
れ

上
が
っ
た｢

上
越
市
体
操
ア
リ
ー
ナ｣

の
こ
と
で
す
。 

 

市
民
の
み
な
さ
ん
か
ら
は
、

｢

『
体
操
の
ま
ち
上
越
』
っ
て
、
ど

う
し
て
？｣

と
い
っ
た
声
を
皮
切
り

に
、｢

上
越
市
の
市
民
ス
ポ
ー
ツ
施

設
は
十
分
で
は
な
い
の
に
、
25
億
円

も
の
体
操
専
用
ア
リ
ー
ナ
を
ど
う
し
て
建
設
す
る
の
か｣

｢

こ
の
体
操
ア
リ
ー
ナ
は
、
ド
イ
ツ
体
操
選
手
団
の
合
宿
の

受
け
入
れ
に
ふ
さ
わ
し
い
施
設
の
整
備
の
た
め
と
説
明
し

て
い
る
が
、
こ
の
施
設
は
ド
イ
ツ
選
手
団
の
た
め
の
も
の

な
の
か｣

と
い
っ
た
声
が
次
々
と
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

陸
上
競
技
に
携
わ
っ
て
い
る
と
い
う
人
か
ら
は
、｢

市
民

の
た
め
税
金
の
使
い
方
の
平
等
性
を
考
え
る
と
、
あ
ま
り

に
も
体
操
を
優
遇
す
る
姿
勢
だ
。
し
か
も
、
オ
リ
ン
ピ
ッ

ク
の
た
め
の
も
の
で
あ
る
と
す
れ
ば
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
終

了
後
に
は
負
の
遺
産
に
な
り
か
ね
な
い｣

と
い
っ
た
指
摘
が

さ
れ
た
ほ
か
、
参
加
し
た
女
性
か
ら
は
、｢

市
民
の
暮
ら
し

が
ど
う
な
る
の
か
を
ま
ず
考
え
て
ほ
し
い
。
友
人
の
間
で

は
、
『
25
億
円
あ
れ
ば
介
護
保
険
料
が
ど
れ
だ
け
下
げ
ら

れ
る
だ
ろ
う
』
『
児
童
ク
ラ
ブ
を
ど
れ
だ
け
よ
く
で
き
る

だ
ろ
う
』
と
話
し
合
っ
て
い
る
。
こ
れ
が
市
民
の
率
直
な

意
見
だ｣

と
の
強
い
要
望
が
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

そ
し
て
、｢

市
民
へ
の
裏
切
り
と
も
言
え
る
予
算
規
模
の

大
転
換
は
多
く
の
市
民
が
反
対
す
る
問
題
だ
。
大
き
な
市

民
運
動
を
起
こ
す
こ
と
が
必
要
だ｣｢

斎
場
の
問
題
で
は
、

市
民
の
大
き
な
声
が
市
政
を
変
え
た
。
広
く
市
民
に
こ
の

問
題
が
わ
か
る
よ
う
に
す
べ
き
だ｣

と
の
意
見
が
出
さ
れ
、

市
民
の
声
を
確
実
に
生
か
し
た
市
政
運
営
を
さ
せ
て
い
く

こ
と
の
重
要
性
が
指
摘
さ
れ
ま
し
た
。 

 先週、｢在来線を守る三市連絡会｣

が、ほくほく線の車両へのトイレ設置

や通学定期値上げ解消、新潟などへの

割引切符の改善などの市民の願いを実

現するよう、運動を強めることを確認

した定期総会の様子を紹介しました。 

 このうち、ほくほく線の車両へのト

イレ設置は、沿線区では切羽詰まった

願いになっています。 

 このほど、浦川原区地域協議会から

は、早急に鉄道事業者に働きかけてほ

しいという意見書が市長あてに提出さ

れました。 

 同区からの意見書は、｢通勤、通学を

始めとする移動手段としてのほくほく

線の利便性の向上は必要不可欠｣と指摘

し、｢乗客の利便性を向上し利用客の増

加を図るためにも、北越急行株式会社

に対して、トイレ設置の実現に向け働

きかけが必要｣と述べています。 

 そして、次のような地元市民の意見

を紹介しています。 

◇高齢化社会の中で、なぜ電

車内にトイレが設置されてい

ないのか。 

◇駅舎のトイレを使っている間は電車が

待ってくれると聞くが、たった一人のため

に他の乗客が待たされることを考えると利

用しにくい。 

◇時刻表どおりに運行するのが前提である

電車が、トイレの利用者により遅れを取り

戻すためにスピードを上げることで、ＪＲ

西日本の福知山線のような事故が起こる危

険性はないのか。 

◇幼児が我慢できずに途中の駅で降りざる

を得なかった。 

◇松代駅のトイレへ入ったら電車に乗り遅

れた。 

◇孫を連れていて、途中でトイレと言

われて困った。 

 どの声も本当に切実な声であ

り、軽視できません。一日も早く

設置することが必要です。 

 
 
 

Ｎｏ．５６１ ２０１７年９月３日  
 

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
  平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

  三和区宮崎新田に放置されている大量の産業廃棄物

問題は、橋本正幸議員がこの間、議会で毎回追及し、処

理計画を作らせてきました。 

 ８月28日に、完全撤去に向けての搬出作業が開始され

ました。現地でかなりの分別を行い、その上で焼却や埋

め立てに回しています。 

 市の説明では、来年いっぱいかかりそうとのことです

が、一刻も早い完全撤去を願ってやみません。 

2017年9月議会審議日程 

  曜 会議 場所 備考 

9月5日 火 本会議 議場 議案提案･総括質疑 

9月6日 水 本会議 議場 総括質疑 

9月7日 木 建設企業委員会 第一委員会室 付託案件の審査 

橋本議員担当 9月8日 金 建設企業委員会 第一委員会室 

9月11日 月 文教経済委員会 第一委員会室 付託案件の審査 

上野議員担当 9月12日 火 文教経済委員会 第一委員会室 

9月13日 水 厚生委員会 第一委員会室 付託案件の審査 

平良木議員担当 9月14日 木 厚生委員会 第一委員会室 

9月15日 金 総務委員会 第一委員会室 付託案件の審査 

橋爪議員担当 9月19日 火 総務委員会 第一委員会室 

9月21日 木 一般質問 議場 
各議員の質問日は 

追ってご案内 

いたします 

9月22日 金 一般質問 議場 

9月25日 月 一般質問 議場 

9月26日 火 一般質問 議場 

9月28日 木 本会議 議場 議案採決など 


